



Lafayette, Luisiana, Estados Unidos lafayettela.gov



Geografía	Características	Gobierno
<p>Población: 126,848 habitantes Extensión Territorial: 139.63km² Ubicación: La ciudad de Lafayette, es una de las 6 ciudades de la parroquia de Lafayette, ubicada a lo largo del río Vermilion en la parte suroeste del estado de Luisiana y a 55.7 millas al oeste de Baton Rouge, la capital del estado.</p>	<p>Historia: Ciudad fundada en 1821 por Jean Mouton de ascendencia acadiana con el nombre de Vermilionville y en 1884 fue renombrada como Lafayette en honor a Marquis de Lafayette. Lafayette se considera el centro de Acadiana, el área de Cajun y la cultura criolla de Luisiana en el estado. Se desarrolló tras la reubicación de los acadianos después de su expulsión por parte de los británicos del este de Canadá a finales del siglo XVIII después de la derrota de Francia en la Guerra de los Siete Años. También hay una fuerte influencia criolla de Luisiana</p> <p>Desarrollo urbano: La ciudad de Lafayette es la cuarta más grande del estado. Lafayette ocupa un lugar único en la región Acadiana. Es el área urbanizada más grande y sirve como un generador económico primario de la región. Dotada de recursos excepcionales como la Universidad de Luisiana en Lafayette, el Colegio Comunitario del Sur de Luisiana, LUS Fiber, una de las pocas empresas municipales que provee telefonía, cable e internet de alta velocidad en el país y una variedad de instituciones médicas, La ciudad de Lafayette es el entorno urbano más importante de la Parroquia. El comité de desarrollo urbano, dedica tiempo y recursos significativos para avanzar la agenda urbana en Lafayette, trabajando en estrecha colaboración con los socios del sector público en el Gobierno Consolidado de Lafayette, la Autoridad de Desarrollo del Centro, LEDA y LPTFA que comparten una visión común del futuro de la ciudad.</p> <p>Desarrollo económico: En 1940 se descubrió el petróleo en la parroquia desde entonces las industrias del petróleo y el gas natural se volvieron dominantes. Con cientos de negocios relacionados con el petróleo y el gas, Lafayette es el centro de producción de energía y servicios en el sureste de los estados Unidos y el golfo de México.</p> <p><i>Lafayette ha trabajado arduamente para crear un clima de negocios atractivo para las industrias intensivas en tecnología con infraestructura tecnológica, trabajadores calificados, instituciones de investigación e incentivos para el desarrollo económico. En dos años, cuatro empresas anunciaron la creación de más de 1,100 empleos de tecnología en Lafayette, lo que consolidó la reputación de la región como un centro de tecnología en el Sur.</i></p>	<p>Principales autoridades El gobierno de la ciudad de Lafayette, y el de la parroquia de Lafayette, están consolidados y tienen un cuerpo representativo común y un oficial ejecutivo que es presidente de la parroquia de la ciudad. El republicano Joel Robideaux fue elegido para este cargo más recientemente.</p> <p>Gobierno Actual Joel Robideaux, Alcalde de la ciudad y Presidente de la Parroquia de Lafayette, fue elegido en octubre del 2015 y tomo posesión el 4 de enero del 2016.</p> <p>Periodo de Gobierno El periodo de gobierno es de 4 años y puede reelegirse.</p>

